

Im Bildungshaus:

Veranstaltungen in nächster Zeit

Die neue Botschaft

Montag, 19. Februar 2018, 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr Bibelabend Das Markusevangelium ist das erste und älteste der vier Evangelien und entstand in einer großen gesellsch ...

Aufbrechen – Umkehren – Einwilligen- Nach-Denken

Dienstag, 20. Februar 2018, 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr

Oder: Wo Ich war, soll alles werden. Drei Reflexionen an drei Abenden folgen noch einmal drei Denkern schei ...

Eigenes und Fremdes in der Volksmusik Vorarlbergs ALTER-nativ in Schloss Hofen

Donnerstag, 22. Februar 2018, 09:45 Uhr bis 12:30 Uhr Vortrag Volksmusik kann als Spiegel der Sozialgeschichte einer Region betrachtet werden. Auch für Vorarlberg trifft ...
